

にゅうぜん

商工会だより

通巻49号第2号

編集発行

入善町入膳5232-5
入善町商工会

印刷所
池原印刷所



迎春

令和6年 辰年



新年のご挨拶

入善町商工会長 藤井 開

令和6年の新春を迎えるにあたり、謹んで新年のお慶びを申し上げますとともに、会員の皆様におかれましては健やかに新年を迎えられた事、重ねてお慶び申し上げます。

昨年はウクライナにおける紛争の一層の激化、温暖化による異常気象、行き過ぎた円安による輸入物価の高騰など、多くの困難な状況がありました。本年が穏やかな年になることを願っております。

新型コロナウイルス感染症が五類に移行される中、商工会もコロナ前の組織運営に戻すべく、協議を重ねてまいりました。おかげさまで予定していたすべての事業が円滑に行われましたことについて会員の皆様に改めて御礼申し上げます。

このような中、10月にはインボイス制度が開始され、多くの会員企業においては、その事務負担増に苦慮されていることと推察申し上げます。商工会ではセミナーや個別相談を通して会員の皆様の経営不安解消に今後とも努めてまいります。

本年は、1月に電子帳簿保存法の義務化やインボイス制度のもとの初めての消費税確定申告が始まります。商工会では経営指導員による巡回窓口相談を強化し会員の皆様の納税事務が円滑に進むよう持てる経営資源をフル活用してまいります。

結びになりますが、新しい年が会員の皆様ならびに関係各位にとりまして希望に満ちた飛躍の年となりますことをお祈り申し上げまして、年頭の挨拶といたします。

●確定申告が始まります

所得税・消費税の申告準備をしましょう!

準備は
お早めに!

●インボイス発行事業者は 消費税の申告が必要となります

※基準期間の課税売上高が1,000万円以下の場合も申告
が必要です

※新たに課税事業者になられた方には売上金額を集計す
れば手軽に納税額が計算できる特例があります

入善町商工会
ホームページ



入善町商工会
フェイスブック



入善町合併70周年記念事業 にゅうぜん商工フェア

まつりんぴっく2023

10月22日(日)

秋の恒例イベント にゅうぜん商工フェア まつりんぴっく2023を開催しました。

家族連れでにぎわう「カレーまつり」をメインイベントとして開催し、町内外17店舗のカレー出店がありました。他にもイベント会場には食のテントストリートやキッチンカーも出店し会場を大いに盛り上げました。また、4年ぶりのふるまい大鍋500食には大勢のお客様が列をなし、秋の味覚を味わっていただくことができました。入善町合併70周年記念特別企画として「チンドン演奏」や「やさい部レストラン」の当日限定ランチプレートを提供させて頂きました。町内の女性農業者によるレストランは華やかさと活気があり会場を盛り上げました。

うるおい館内では産業展も開催され、入善町の魅力ある企業や団体が、商品・製品等のPRを行いました。特別企画として「産業展クイズラリー」も同時に行い、企業ブースにあるクイズに答えてもらうことでより町内企業を知っていただく機会となりました。他にも会場では働く車大集合、ふるまい餅、町内のお菓子を味わうことができるお休み処等、多彩な催しがあり大勢の家族連れで賑わいました。

カレーまつり

町内外17店舗による自慢のオリジナルカレーを販売。商工同友会、青年部も出店。晴天に恵まれ多くのお客様が食のイベントを楽しみました。



飲食ブース
大勢のお客さんで
盛り上がりました

★4年ぶりのふるまい大鍋・お餅の振舞いには長蛇の列!



“鮭”が入ったあつあつの鍋に舌鼓!!

女性部の皆さんが愛情込めて作りました



大好評! つぎ立て餅の振舞い

特別企画 チンドン演奏 やさい部レストラン 産業展クイズラリー

特別企画として“おらっちゃ人生桜歌隊”によるチンドンの練り歩きとバルーンアートのプレゼント。また、うるおい館2階では町内の女性農業者の皆さんが自前の野菜をふんだんに使ったランチプレートの提供を行いました。食事をされた方には特別企画限定のランチョンマットのプレゼントもありました。ほかにも産業展では先着70名の方を対象にクイズラリーを実施し多くの参加者で盛り上がりました。



チンドンで会場を盛り上げました



バルーンアートのプレゼント

特別企画限定 ランチョンマットプレゼント



クイズに答えて ジャンボ〜ル三世 グッズをGET!



産業展クイズラリー受付中



やさい部レストラン

働く車大集合



はしご車が青空に届きそう

ワークショップ



スノードーム

親子で参加 スノードーム作り

産業展

産業展には町内の企業や団体25社の出展があり、自社製品やサービス等のPRを行いました。来場されたお客様は各ブースにて商品説明を受けたり、団体の取組みを興味深く見学する姿が見受けられました。参加事業者からは「商談に結び付いた」、「販路拡大のきっかけ作りとなった」などの声をいただきました。



様々な企業・団体が出展した産業ブース



入善町合併70周年記念

にゅうぜん ハロウィンパーティ 2023

酔わNight

10月29日(日)
うるおい館



本年度のにゅうぜんハロウィンパーティは、若い世代に食をPRするイベントを開催し、入善町の農産物を知ってもらおうキッカケを作りたいという思いで企画しました。

当日は、入善町産の旬の野菜を取り揃えてバイキング形式で参加者に提供したり、お米の食べ比べなどを用意したりして、地場産のものを美味しく味わっていただけるようにしました。また、今回はアルコールの提供もある大人向けのイベントとし、町外からの人気飲食店によるフードコーナーを設けたり、豪華景品が当たる企画なども用意いたしました。

参加者の方からは、「野菜美味しかったー!」「入善町凄いねー!」という声も多数頂け、地場産の野菜などを食べながら、楽しい時間を過ごして頂けたと思います。今回のイベントで入善町がさらに活性化することを期待しています。

◆入善町商店街すごろくゲーム 10月29日(日)



商店街の活性化事業として、消費者に中心商店街に足を運んでもらうことを目的に「商店街すごろくゲーム」を本年度も実施しました。今年も小中学校に募集チラシと町内全域に新聞折込を行い、事前受付をQRコードによる申込にすることで、応募者からは好評でした。

商店街全体をすごろく盤、お店をすごろくのマスに見立て、参加者はサイコロを振って止まったマスのお店に入ります。お店の中では店舗の特徴や特色を学んでもらえるように店舗やその業種に関するクイズを実施し、ゲームを通じてお店の人と交流することで、商店街のお店を身近に感じていただきました。イベント開催時はハロウィンの時期でもあり、ハロウィンの衣装をして参加した組にはポイントを2倍にする店舗を設けてゲーム性を高め、最後まで楽しんでもらえるような取り組みを行いました。

ゴールした参加者からは「楽しいイベントだった」「店舗の雰囲気が良かった」「店員さんの感じが良かった」などの意見があり、各店舗や商店街を知るきっかけとなり、今後の再来店にも繋がるものと考えます。

(参加チーム数) 35チーム (120名) (参加店) 21店舗 (協力店含む)



◆入善町合併70周年記念・第20回商工会長杯ゴルフ大会

9月23日(土) 棚山ゴルフ倶楽部

棚山ゴルフ倶楽部において「入善町合併70周年記念・第20回商工会長杯ゴルフ大会」が開催され、135名の参加がありました。優勝は井田 勝さんでした。なお、上位入賞者は下記の通りです。本大会に際し、会員企業の皆様より多くの賞品をご提供いただきありがとうございました。

	氏名	グロス	ハンディ	ネット
優勝	井田 勝	84	12.0	72.0
次勝	西川 康寛	78	6.0	72.0
参勝	浜田 雅弘	96	22.8	73.2
ベストグロス	西川 康寛	78		



◆青年部 事業報告

まつりんびっく2023・にゅうぜんハロウィンパーティ2023

10月22日（日）に入善町うるおい館前の町営中央駐車場にて10時から14時までの間にゅうぜん商工フェアまつりんびっく2023が開催されました。イベントには毎年恒例のカレーまつりやキッチンカーなど、秋の味覚を楽しんでもらいました。

青年部は、和風の海軍カレーを青年部ブースで販売しました。

また、10月29日（日）に開催を控えていたハロウィンパーティ～酔わNight～の告知にも力を入れて活動していました。イベント当日は、天候にも恵まれて、町内外から非常に多くの方が参加してくれました。



◆女性部 事業報告

入善町商工会女性部結成60周年記念講演会 11月26日（日）

入善町商工会女性部は、今年度で結成60周年を迎えました。その記念事業として、講演会をうるおい館で開催しました。

講師にTomomi（吉田朋美）氏をお迎えし、「富山で描く私の夢～Tomomi流『半農半芸』ライフ～」と題してご講演いただきました。約120名の来場者が聴講されました。

Tomomi氏は、ヤギミルクのチーズ作りを世界に誇る6次産業にしたいという吉田氏ご家族の夢を叶えるべく、チーズ職人になるためにイタリアのチーズ職人の下で修業を積んだことや、黒部市に移住して10年。「くろべ牧場まきばの風」にて約100頭のヤギを飼育し、富山県の自然の恵みを生かしたこだわりあるチーズ作りに取り組んでいることなどについて講演されました。

歌手としても活動を続けながら、黒部川扇状地の豊かな環境下でヤギチーズ作りに熱心に励まれるTomomi氏の活動に感銘を受けるとともに、富山の魅力を再認識することが出来ました。講演後にはミニコンサートが行われ、素晴らしい歌声で会場を盛り上げていただきました。

今回、女性部結成60周年記念事業として開催しました講演会に大変多くの方々にご聴講いただきましたこと、深く感謝申し上げます。

これからも女性部の輝く笑顔とパワーで地域振興に微力ですが努めて参ります。



◆同友会 事業報告

同友会経済視察研修 10月27日(金)～28日(土)

商工同友会の経済視察研修が10月27日から28日に行われ、14名で栃木県へ行きました。初日は大谷石採掘資料館へ行きました。大谷石は火山灰が固まってできた石で、軽くて加工しやすく耐火性に優れ、日本各地の建築物に使用され、建築文化に大きな影響を与えてきました。印象的だったのは地下深い採掘場跡で、そこは野球場が入ってしまう程の広さで、古代ローマ遺跡のような壮大な空間でした。現在ではコンサートや美術展などのイベントスペースとしても利用されており、芸術との相性も抜群だと思いました。

2日目には日光東照宮へ行き、あいにくの雨でしたが、改修工事を終えた豪華絢爛な陽明門や装飾に見とれるばかりでした。有名な三猿や眠り猫などの木彫像は平和を象徴しているといわれ、家康の願いや教えを感じました。また、観光客の多さに、世界も平生の姿に戻ってきたなと実感しました。



◆経営者協会 事業報告

親睦パークゴルフ大会 10月14日(土)

青野自然公園にて、親睦パークゴルフ大会が開催されました。大会当日は秋晴れの下、参加者は3コース27ホールをまわり、和気あいあいと楽しんでいました。日頃のプレーにも磨きがかかり、当日はこぶしAコースでホールインワンが出るなど、すばらしい結果が出ました。

総勢23名が参加し、若狭 俊彦さんが見事優勝されました。



視察研修会 11月18日(金)～19日(土)

入善町経営者協会では、視察研修会で山梨・神奈川県方面を訪れ、19名が参加しました。1日目はルミエールワイナリーでワインの生産に至る過程について説明を受けた後、同施設内のレストランで昼食をとりました。その後、山梨県立リニア見学センターを見学し、リニアモーターカーが走る仕組みについて学びました。その後、横浜市内で懇親会を開き、参加者同士で親睦を深めました。

2日目は記念艦 三笠を見学し、当時の再現映像やVR映像を視聴し、展示物などを見て回りました。その後、横浜中華街で昼食を取った後に、日本で初めて飛行場ができたと言われる所沢航空発祥記念館を見学し、帰路につきました。



各部会からのお知らせ

◎建設部会

事業承継セミナー 9月29日(金)

講師に富山県事業承継・引継ぎ支援センター エリアコーディネーターの石倉尚聡氏をお招きし、「建設業における事業承継の現状について」と題して講演をいただきました。講演では事業承継の現状、事業承継のメリット、具体的な事業承継の進め方、事業承継支援体制について丁寧に説明いただきました。

事業承継を検討している方はもちろん、何からすればいいのかわからない方等、お気軽に商工会にご相談下さい。



◎工業部会

若手社員定着化セミナー 10月5日(木)

若手社員のためのスキルアップ講習会を開催し、11名が参加しました。セミナーでは2名の先生から講習いただきました。

Asti.の松原しのぶ氏からは、取引先や上司など相手に好印象を持たれるコツやコミュニケーション力を身に着ける術を学びました。

株式会社よしもとコミュニケーションズの高沢由美氏から、参加した若手社員が会社で将来自分がどういう風に成長したいかというキャリアアップについて考えました。



人材採用支援セミナー 11月8日(水)

工業部会と建設部会の合同企画にて人材採用支援セミナーを開催しました。講師に有限会社hs style代表取締役の渋谷秀樹氏を講師に招聘し、昨今の求人・求職の現状やZ世代と呼ばれる若者の就職活動のトレンドなどについて説明を受けました。

セミナー当日は19名の参加があり、その後同会場で会員交流会を開催し、意見交換を図りつつ和やかに懇親を深めました。



◎商業サービス部会

電子帳簿保存法・インボイス制度対応セミナー 10月11日(水)

電子帳簿保存法・インボイス制度対応についてをテーマとして、税理士笹井陽子氏より講演を頂きました。令和5年度税制改正により一部電子帳簿保存制度が見直されたことや、令和5年10月から開始されたインボイス制度について詳しく説明いただきました。参加者からは始まったばかりのインボイスに対して請求書や領収書の書き方等について質問がありました。インボイス制度に関しては随時、商工会で相談を受付けています。

首都圏の物産展で 販路開拓

首都圏で開催された物産展に6社の事業所の出展支援を行いました。出展は自社の商品やサービスに対するお客様の声を聞ける絶好のチャンスです。首都圏での販路拡大や展示会に出展を考えている方はぜひ、商工会へお問い合わせください。



神奈川県日吉 東急百貨店 (10/5~7)



東京都 日本橋とやま館 (11/13)



東京都 KITTE (11/28-29)

～開催のお知らせ～

入善町合併70周年記念

冬遊ぼう 第24回

入善

ラーメンまつり

令和6年 2月24日(土) AM10:00～PM4:00

25日(日) AM 9:30～PM3:30

入善町営駐車場特設会場 (雨天決行)

◆全国から入善町に24店舗の
人気ラーメン店が集結!!

☆初出店舗もあるよ!!

◆スイーツまつりも同時開催!



◆インボイス発行事業者登録を受けるかお悩みの方へ

- インボイスを交付するためには、インボイス発行事業者として登録を受ける必要があります。
登録は任意のため、売上先からインボイスを求められるかどうかなどご自身の事業実態に合わせて登録をご検討ください。なお、消費者や免税事業者等である売上先は、**インボイスの保存を必要としません**。
- 登録申請を行う場合は、早期に登録通知を受けることができる**e-Taxをご利用ください**。
- 課税事業者の方は原則として登録を受けた日から、免税事業者の方は登録申請の際に登録希望日(提出日から15日以降の登録を受ける日として事業者が希望する日)を記載することで、その**登録希望日から登録を受けることができます**。
- 登録のご検討に当たっては、**国税庁HPの情報ガイド、各種説明会・登録要否相談会、オンライン説明会**をご活用ください。

◆お問い合わせが多いご質問など

- お問い合わせが多いご質問などを国税庁HPに掲載しています**。登録申請手続きを行ったが、登録番号の通知がない場合の売手の対応やその場合における買手の対応等を公表しております。

インボイス制度
の説明会



お問い合わせが多い
ご質問など



事業承継個別相談会

◇日時 令和6年1月16日(火)・1月22日(水)

①午後1:30～ ②午後3:00～

◇場所 うるおい館

◇専門家 菅原 昌仁氏(税理士)

堀 信昭氏(中小企業診断士)

◇申込締切 令和6年1月9日(火)

創業相談会

◇日時 毎月第2日曜日

①午後1:30～ ②午後3:00～

◇場所 うるおい館

◇相談員 中小企業診断士・商工会職員

※事前にお申込みください。

編集後記

新年明けましておめでとうございます。
観測史上最も暑い夏といわれた令和5年は体調を
気遣う1年であった様に思います。また、新型コロナ
ナ感染もようやく落ち着き、穏やかに新年をお迎え
の事と思います。

昨年の後半はアフターコロナという事で、商工会の
事業・イベントも全て予定通り行われ盛り上がりを見

せていました。「商工会だより」でも事業・イベント
の報告を多数載せていますのでご覧ください。

さて、3年任期の広報委員会もこの3月で任期満了
です。委員の皆さんに協力をいただき、年に2回「商
工会だより」を発刊してまいりました。今期はこれが
最終号となります。広報委員の皆さん3年間本当にあ
りがとうございました。 広報委員長 藤井 原

E-mail:nyuzen@shokoren-toyama.or.jp

https://www.shokoren-toyama.or.jp/~nyuzen/